



## **Freie Wähler Eschborn**

### **Presseerklärung : Sicherheit im Fokus:**

#### **FWE begrüßt Informationsabend der Stadt Eschborn**

Am Montag, den 3. Februar, lädt die Stadt Eschborn zu einem Informationsabend rund um das Thema Sicherheit ein. Anlass ist die spürbare Zunahme von Einbrüchen – ein Thema, das viele Bürgerinnen und Bürger stark bewegt.

„Wir begrüßen es, dass die Stadtverwaltung dieses wichtige Thema aufgreift und den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit gibt, sich zu informieren und ihre Anliegen einzubringen. Sicherheit betrifft uns alle – daher freuen wir uns über diesen konstruktiven Ansatz“, betont Fraktionsvorsitzende Regine Seidel.

Das Ziel des Abends sollte es sein, über konkrete Maßnahmen zu sprechen, die vor Ort umgesetzt werden können, um die Sicherheit in Eschborn zu stärken. Die Veranstaltung bietet eine wertvolle Gelegenheit, Sorgen und Fragen anzusprechen und sich mit Experten auszutauschen.

„Für uns ist es entscheidend, dieses Thema sachlich und lösungsorientiert zu diskutieren. Politische Polemik oder vereinfachte Schuldzuweisungen führen nur zu Spaltung und Hetze – sie helfen niemandem weiter“, erklärt Carsten Sausner, Vorsitzender der FWE.

Stattdessen gelte es, gezielt nach lokalen Lösungen zu suchen, die das Sicherheitsgefühl stärken und tatsächliche Verbesserungen bringen.

Die Freien Wähler Eschborn hoffen auf einen informativen und konstruktiven Abend, bei dem Fachleute den Bürgerinnen und Bürgern mit Rat und Wissen zur Seite stehen.

„Wir laden alle Eschbornerinnen und Eschborner ein, dieses Angebot der Stadt zu nutzen. Der Informationsabend bietet eine gute Gelegenheit, Ängste und Probleme zu thematisieren und gemeinsam an einer sichereren Zukunft für unsere Stadt zu arbeiten“, so die FWE abschließend.